



Antwort zur Anfrage Nr. 1549/2022 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld betreffend **Sachstand Blindenstreifen für Sehbehinderte und Blinde auf dem Bahnhofsvorplatz West/Binger Schlag (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Bis wann wird die angekündigte Prüfung der rechtlichen Situation seitens der Verwaltung zur Klärung der Rechtslage „beim Abtransport der widerrechtlich abgestellten Räder“ abgeschlossen sein?

Die Klärung der Rechtslage seitens der Verwaltung ist abgeschlossen und ergab, dass die Räder entfernt werden können. Vorab sind noch Abstimmungen mit dem Bahn-hofsmanagement notwendig, die zum Beispiel den regelmäßigen Grünschnitt entlang des Handlaufs betreffen.

2. Wurde seitens der Verwaltung geprüft, wie andere Kommunen in ähnlich gelagerten Fällen vorgegangen sind?

Die Verwaltung steht immer im Austausch mit anderen Kommunen. Gegenwärtig sind keine vergleichbaren Situationen bekannt.

3. Wurden im Jahr 2021 und 2022 regelmäßig Kontrollen durchgeführt und evaluiert, wie sich die Situation nach den Aufklärungskampagnen mit Informationsanhängern entwickelt hat?

Ja, es wurden regelmäßig Kontrollen im Jahr 2021 und 2022 durchgeführt und ange-troffene Radfahrende wurden auf ihr Fehlverhalten aufmerksam gemacht. Es wurden ihnen die legalen Abstellmöglichkeiten im fahrRad.Parkhaus Mainz aufgezeigt.

Mainz, 28.11.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete